

Dans les écoles d'armes, les élèves portaient leurs tenues d'arme traditionnelle. A Saint-Maixent, la tenue se rapproche de la tenue d'officier à partir de 1902 : sabre, képi, col officier, ceinturon et dragonne d'adjudant. Elle s'orne du trèfle d'argent, symbole distinctif de l'EOA. En fait, la tenue de parade actuelle en est très proche.

A Cherchell, de 1942 à 1945, les élèves sont tous revêtus de la tenue en vigueur dans l'armée française. Toutefois apparaît le calot bleu-ciel à tranche rouge, propre aux Ecoles InterArmes.

En 1945, à Coëtquidan, tous les élèves portent la tenue américaine et le calot bleu-ciel.

En 1947, la promotion nouveau bahut, première promotion ESMIA aura à cœur de faire revivre les traditions de la spéciale. Ainsi, jusqu'en 1961, les officiers de recrutement semi-direct porteront le Grand Uniforme des Saint-Cyriens.

Le 24 juillet 1966, à l'occasion du triomphe, les élèves de la promotion cinquantenaire de VERDUN portent pour la première fois la tenue de cérémonie bleu-armée.

En effet, c'est sous le commandement du Lieutenant-colonel MARGAIL que l'étude d'une nouvelle tenue de tradition est lancée. Elle répond à une inquiétude légitime des élèves, car la tenue bleue va être donnée à tous les cadres de l'armée de terre comme tenue de soirée. Le 28 octobre 1978, la promotion général LAURIER porte la TP pour la première fois lors de la remise des sabres.

Cette tenue de parade comporte :

- le képi bleu-ciel
- la veste à col officier bleu ciel ornée de la grenade dorée. Les manches sont soulignées d'un même parement avec trois boutons et le galon en trèfle doré
- une attente orée sur chaque épaule
- un pantalon portant une bande latérale bleu ciel
- un sabre maintenu au côté gauche par une bélière fixée à la veste.

Lorsque l'Ecole Militaire InterArmes passe à deux ans de scolarité, les sous-lieutenants de la première brigade adoptent le galon à nœud hongrois.

